

## **Die Buslinie X920 wird ab dem 15. Dezember 2024 eingestellt**

*Krailling, 5. Dezember 2024*

Wie schon verschiedentlich gemeldet wird die MVV Buslinie X920 ab dem 15. Dezember 2024 ersatzlos eingestellt.

Alle Bemühungen seitens der Gemeinde Krailling, die für die Gemeinde so wichtige Linie weiter zu betreiben, waren leider in Anbetracht der leeren Landkreis- und Gemeindekassen ergebnislos.

Kraillings erster Bürgermeister Rudolph Haux bedauert sehr, dass es z.Zt. keine Möglichkeit gibt, die direkte U-Bahnverbindung der Gemeinde zu ersetzen. Die für den Verkehr zuständige Hauptamtsleiterin Sandra Sona weist ersatzweise darauf hin, dass die Nutzer im Gewerbegebiet KIM nun die Möglichkeit haben, mit der Linie 906 zum S-Bahnhof Planegg zu fahren. Aus Krailling fährt die Linie 967 zum S-Bahnhof in Planegg.

Von dort können sie wahlweise mit der Linie 266 nach Großhadern oder mit der Linie 260 nach Fürstenried-West zur U-Bahn fahren.

Für 2026 hoffen wir, so Rudolph Haux, dass es gelingt, die Linie X910 über die Kraillinger Haltestelle Heimstraße nach Großhadern zu führen. Damit gäbe es dann wieder einen direkten Anschluss der Gemeinde Krailling zum Klinikum und zur U-Bahn in Großhadern.

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)  
Erster Bürgermeister  
Gemeinde Krailling

### Rückfragen an:

Solveig Butzert  
Referentin Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit /  
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailling  
Rudolf-Hirsch-Straße 1  
82152 Krailling

Telefon: +49 89 85706-402  
E-Mail: [butzert@krailling.de](mailto:butzert@krailling.de)